

Brasil

# Brasil anuncia nueva etapa de licitaciones con 105 proyectos valorados en US\$450.000M



"Esta infraestructura también necesita ser atrayente en términos de seguridad jurídica, en términos de levantamiento técnico, una política económica que realmente sea bastante abierta y promueva la privatización", dijo Santos Cruz.

El ministro de la Secretaría de Gobierno, Carlos Santos Cruz, informó que en el nuevo Programa de Asociaciones e Inversiones destacan las del sector de petróleo y gas. También habrá concesiones en áreas como vías de tren, puertos, aeropuertos y energía.

06 de Junio de 2019, 11:13



**Río de Janeiro.** El gobierno brasileño anunció este miércoles una nueva etapa de licitaciones con 105 proyectos para conceder a la iniciativa privada, valorados en US\$450.000 millones.

El anuncio lo realizó el ministro de la Secretaría de Gobierno, Carlos Santos Cruz, durante el 6º Foro Económico Brasil-Francia, realizado en París por la brasileña Confederación Nacional de la Industria (CNI) y el Movimiento de las Empresas de Francia (Medef), dijo la estatal Agencia Brasil.

Según el ministro, el nuevo Programa de Asociaciones e Inversiones (PPI, por sus siglas en portugués) tendrá 105 licitaciones, destacando las del sector de petróleo y gas. También habrá concesiones en varias áreas como vías de tren, puertos, aeropuertos y energía.

"Esta infraestructura también necesita ser atrayente en términos de seguridad jurídica, en términos de levantamiento técnico, una política económica que realmente sea bastante abierta y promueva la privatización", dijo Santos Cruz.

El gobierno brasileño tiene entre sus objetivos un amplio plan de privatizaciones y concesiones a la iniciativa privada con el fin de recaudar dinero para hacer frente a las matrechas cuentas públicas del país.

Santos Cruz recordó que en las licitaciones realizadas este año por el gobierno de Jair Bolsonaro, la expectativa inicial fue superada en más de 10 veces, lo que muestra la confiabilidad en la parte técnica y el respeto en la legislación.

"Cualquier empresa puede hacer contacto directo con el gobierno para saber detalles. No hay ninguna restricción, es muy importante hacer este contacto para que las empresas hagan sus proyectos de forma muy comfortable", agregó.

En 2016, el gobierno de Michel Temer lanzó el PPI para incentivar las privatizaciones en Brasil.

Desde entonces, el gobierno ofreció 193 proyectos a la iniciativa privada, de los que 147 ya fueron contratados, con inversiones de 260.200 millones de reales (unos US\$66.715 millones) y el pago anticipado de 54.100 millones de reales (US\$13.870 millones) al gobierno brasileño.

Según el presidente de la CNI, Robson Braga, Brasil vive un nuevo periodo de liberalización y modernización, lo que facilitará la atracción de inversiones extranjeras y dará mayor competitividad a la industria nacional.

"Con la realización de reformas estructurales, como la de la Seguridad Social y la tributaria, que están tramitando en el Congreso Nacional, se eliminarán fuentes de inseguridad jurídica, así como el exceso de obligaciones burocráticas que penalizan a los emprendedores", afirmó Braga.

*Santos Cruz recordó que en las licitaciones realizadas este año por el gobierno de Jair Bolsonaro, la expectativa inicial fue superada en más de 10 veces, lo que muestra la confiabilidad en la parte técnica y el respeto en la legislación.*

Autor:  
**Xinhua**

## Comentarios

0 Comments

Sort by



Add a comment..

Facebook Comments Plugin